



VERNISSAGE KULTURMÄRZ – LUFT NACH OBEN

SAMSTAG, 22. MÄRZ 2025 16 UHR, ZEUGHAUSAREAL K2, AUSSTELLUNGSRAUM

PROGRAMM

16.00 Eröffnung mit Schülerinnnen und Schülern und den Kulturbeauftragten der Stadt Uster und Wetzikon

17.00 Luft-Küsse und Sirup-Bar

wetzikon \$\$\$

Luft nach oben, haben wir wahrscheinlich alle. Was passiert, wenn wir die Leinen loslassen? Wohin wollen wir wachsen, fliegen, schweben?

Mit diesen und vielen weiteren Fragen setzen sich Schülerinnen und Schüler der Primar- und Sekundarstufe während einer Woche künstlerisch auseinander. Begleitet von Künstlerinnen und Künstlern gestalten sie mit Nebelmaschinen und Ventilatoren eine bewegte Ausstellungslandschaft. Sie vertonen, modellieren, hüpfen, balancieren, grooven, performen und erkunden die Luftsphären gestalterisch.

Die von den rund 40 Schulklassen erschaffenen Werke und Impressionen aus den Workshops sind anschliessend im Ausstellungsraum K2 während mehrerer Tage zu sehen. Ein Dokumentarfilm hält die Stimmung während der Woche fest. Ergänzt wird die Ausstellung mit Werken aus den Schulen.

Den Eröffnungsakt gestalten Schülerinnen und Schüler gemeinsam mit den Kulturbeauftragten der Stadt Uster und Wetzikon. Der Besuch der Vernissage ist öffentlich und kostenlos.

Die Ausstellung ist an weiteren Tagen geöffnet.

Öffnungszeiten Ausstellung

- Samstag, 22. März, von 16 bis 19 Uhr
- Sonntag, 23. März von 11 bis 14 Uhr
- Mittwoch, 26. März von 13 bis 18 Uhr

Kulturmärz

Die Stadt Uster fördert den Zugang für Kinder und Jugendliche zu Kunst und Kultur. Dazu wurde vor zehn Jahren das Projekt «Kunst & Schule» ins Leben gerufen. Seit 2022 findet die Kunstvermittlung in Form einer Kulturwoche im März – dem Kulturmärz – statt.

Stadt Uster Projektteam Kulturmärz

Barbara Stengl, Eva Wasem, Maja Widmer, Rebecca Zesiger und alle Künstlerinnen und Künstler